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Umani. 
Valeri — Valle — V e n t u r a — Vicini — 

Visocchi. 
Wollemborg. 
Zaccagnino — Zari — Zella-Milillo. 

È in congedo. 

Gattoni. 

P R E S I D E N T E . Dichiaro chiusa la vo-
tazione. 

Sull'ordine del giorno. 

LUZZATTI, ministro del tesoro. Chiedo 
di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà . 
LUZZATTI, ministro del tesoro. Vorrei 

pregare la Camera di destinare la seduta di 
giovedì per l 'esposizione finanziaria. 

P R E S I D E N T E . Se non vi è nulla in con-
trar io s ' intenderà approva ta la proposta 
dell 'onorevole ministro del tesoro. 

(È approvata). 

Ha facoltà di parlare l 'onorevole mi-
nistro dei lavori pubblici. 

TEDESCO, ministro dei lavori pubblici. 
L'onorevole Loero ha presentato la se-
guente interpellanza ai ministri della guerra 
e dei lavori pubblici « sui provvediment i 
che il primo abbia inteso e in tenda di pren-
dere nei riguardi della difesa nazionale 
sulle Alpi orientali, in confronto alle forti-
ficazioni costruite duran te questi ult imi 
anni da una nazione alleata e sulle inten-
zioni del secondo circa la costruzione di 
una linea ferroviaria a t t raverso le valli del 
Cadore e che si rende ogni giorno più urgente 
ed indispensabile, sia per la difesa del con-
fine orientale come per ragioni economiche ». 

La pr ima par te dell ' interpellanza si ri-
ferisce ad un argomento di indole molto de-
licata, che non conviene sia por ta to alla 
pubblica discussione e perciò a nome' del 
ministro della guerra dichiaro che il Go-
verno non accetta questa interpellanza. 

Ma poiché, a mio credere, l 'onorevole 
Loero ha presenta ta questa interpellanza 
principalmente per patrocinare la ferrovia 
Belluno-Perarolo, mi affret to ad aggiungere 
che se egli presenterà la sua interpellanza 
l imi ta ta soltanto a chiedere ciò che si in-
tende di fare per questa ferrovia, ben vo-
lentieri io l 'accetterò. 

¡ ¿PRESIDENTE. Allora s ' intende che la 
interpellanza dell 'onorevole Loero è esau-
ri ta . 

Interrogazioni. 

P R E S I D E N T E . Prego l 'onorevole segre-
tario di dar le t tura delle domande d ' interro-
gazione oggi presentate . 

L U C I F E R O , segretario, legge: 

«Il sottoscrit to interroga l 'onorevole mi-
nistro delle poste e telegrafi per sapere se 
è vera la notizia della prossima convoca-
zione della Commissione per i servizii ma-
ri t t imi inst i tui ta sullo scorcio della, passata 
legislatura prima ancora che la Commissione 
abbia visitato alcuni impor tant i porti del 
continente e la Sardegna. 

« Pala ». 

« Il sottoscrit to interroga l 'onorevole mi-
nistro delle poste e dei telegrafi per sapere 
se intenda ripresentare il disegno di legge 
già approvato sullo scorcio della passata 
legislatura dal Senato del Regno e relativo 
ad alcune modificazioni degli a t tual i ser-
vizii marit t imi. 

« Pala ». 

« I l sottoscrit to interroga l 'onorevole mi-
nistro delle poste e dei telegrafi per sapere 
se e quando intenda procedere alla sistema-
zione del servizio postale nelle frazioni del 
Coghinas dipendenti dai comuni di Sedini e 
di Aggius nonché nelle frazioni di Aglicutu 
e San Pasquale dipendenti dal comune di 
Tempio secondo promesse ed aff idamenti 
dat i in passato in sede di bilancio. 

« Pala ». 

« I l sottoscritto chiede di interrogare il 
ministro dei lavori pubblici sul modo col 
quale procede il servizio viaggiatori e merci 
sulla linea Faenza-Firenze. 

« Torrigiani ». 

« I sottoscritt i chiedono d ' interrogare il 
ministro di agricoltura, industria e com-
mercio, per sapere se intenda vietare con 
mezzi più energici, e se occorre, straordinari , 
la pesca con la dinamite. 

« Capece - Minutolo, De 
Amicis, Placido, Guar-
racino, Semmola, Ca-
paldo ». 


